

Hallo ihr Lieben,

mein Name ist Viktoria Martens, 31 Jahre alt und wohne seit wenigen Monaten gemeinsam mit meinem Ehemann und unserer 3-jährigen Tochter im schönen Düsseldorf Pempelfort. Seit August 2022 besucht sie sehr gerne die neue Kindertagesstätte Ulmer Höh. Es ist eine bezaubernde neue Einrichtung mit herzlichen und kompetenten Erzieher*innen. Uns war bereits im Vorfeld bewusst, dass Düsseldorfer-Kitaplätze sehr begrenzt sind und daher umso dankbarer einen Platz erhalten zu haben.



Gerne möchte ich mich aus folgenden Gründen bei JAEB engagieren:

- den Eltern und ihren Kindern eine Stimme geben
- mich für den Schutz unserer Kinder
- und für die Erweiterung von Betreuungsmöglichkeiten, dementsprechend für bessere Perspektiven des erzieherischen Berufs engagieren

Ich würde mich sehr freuen, ein Teil des JAEB-Teams zu werden, um die Thematik Kindertagesstätte und Kinder voranzubringen.

Viele Grüße

Viktoria Martens